
B90/ Die Grünen 
 
Anfrage: Schnelles Internet für Unterhaching 
 
Schnelles Internet ist ein wesentlicher Teil der Infrastruktur einer Gemeinde (z.B.: DSL 
Leitung von 100Mbit (VDSL)). Sowohl für Gewerbebetriebe und Büros für Angestellte im 
Home-Office als auch für private Mieter ist die Internetverfügbarkeit ein wichtiger Faktor zur 
Standortwahl.  
 
Grundsätzlich ist für Unterhaching die Verfügbarkeit von VDSL100 für die meisten Ortsteile 
gegeben – so zumindest die Auskunft der Provider. 
(https://www.telekom.de/start/netzausbau) 
Praktisch ist aber oft nur der Anschluss von DSL 16.000 realisierbar, was nicht mehr 
zeitgemäß ist. 
 
Entweder verfügt man dann nicht über die gewünschte Internetgeschwindigkeit über das 
öffentliche Netz oder man holt sich die Möglichkeit über z.B. den Kabelfernsehanbieter und 
ist den damit verbundenen wesentlich höheren Kosten ausgeliefert.  
 
Die Fragen: 
 

- In welchen Ortsteilen von Unterhaching sind welche Internetbandbreiten 
vorhanden?  

- Sind sie dort nur vorgesehen oder tatsächlich zu buchen und nutzbar?  
- Welche Ausbaupläne sind vorhanden?  
- Ist ein weiterer, flächendeckender Ausbau von VDSL100 abhängig von der 

Infrastruktur der Gemeinde oder der Spartenbetriebe? 
 
Ich bitte darum, das Thema schnelles Internet mit den entsprechenden Spartenbetrieben 
anzugehen. 
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